
		

	

	

	

	

	

 

Protokoll	der	Monatsversammlung	vom	04.05.2016	
	
Die	Versammlung,	an	der	15	Mitglieder	teilnahmen,	begann	um	20.03	Uhr	und	wurde	vom	2.	Vorsitzenden	
Thomas	Brügger	eröffnet.		
Da	der	Schriftwart	nicht	anwesend	war,	wird	das	Protokoll	von	Thorsten	Schäfer	geführt.	
Die	Tageordnung	umfasste	folgende	Punkte:	

1. Verlesen	des	Protokolls	der	Monatsversammlung	vom	06.04.2016	
2. Mitgliederbewegungen	
3. Berichte	des	Vorstandes	
4. Berichte	der	Funktionäre	
5. Verschiedenes	

	
Zu	Punkt	1:	Das	Protokoll	der	MV	vom	06.04.2016	wurde	ohne	Änderungen	angenommen	
	
Zu	Punkt	2:	Christine	Brunn	kündigte	ihre	passive	Mitgliedschaft	(Kanu	Schäferstraße)	
Frank	Bald	stellt	einen	Antrag	auf	passive	Mitgliedschaft	(Kanu	Schäferstraße)	
Gabriele	Stibbe	stellt	einen	Antrag	auf	passive	Mitgliedschaft	(Kanu	Schäferstraße)	
Martina	Völz	stellt	einen	Antrag	auf	passive	Mitgliedschaft	(Pirat	am	Schanzenberg	Gast	Wasserleiger)	
Bettina	Mösch	stellt	einen	Antrag	auf	aktive	Mitgliedschaft	mit	einer	Neptun	22.	Ihr	Mann	Florian	stellt	einen	
Antrag	auf	aktive	Familienmitgliedschaft	und	stellt	sich	vor.	Das	Boot	liegt	zzt.	noch	in	Buchholz	und	wird	
demnächst	zum	Schanzenberg	überführt.	Sie	wechseln	zum	SVW,	da	man	ihnen	in	Buchholz	keine	längerfristige	
Zusage	über	den	Liegeplatz	machen	kann.	Er	lobt	den	freundlichen	Empfang,	den	er	bei	seiner	Besichtigung	am	
Schanzenberg	erlebt	hat.	
Allen	Anträgen	wird	statt	gegeben.	
Der	Antrag	von	Dr.	Hendrik	Beyer	auf	passive	Mitgliedschaft	(Gastlieger	mit	Trimaran)	wird	zurück	gestellt.	Er	hatte	
sich	seinen	Liegeplatz	angesehen,	Es	stellte	sich	bei	der	Lieferung	seines	neuen	Bootes	heraus,	dass	der	Liegeplatz	
nicht	geeignet	ist.	Er	musste	kurzfristig	in	den	SCH	als	einzige	Liegeplatzmöglichkeit	ausweichen.	Der	Antrag	auf	
Seebenutzung	wurde	aber	bereits	über	den	SVW	gestellt.	
	
Zu	Punkt	3:Thomas	Brügger	berichtet	über	eine	Zahlungszusage	(Jugendförderung	für	19	Jugendliche)	der	
Hansestadt	Lübeck	für	die	Jugendgruppe	in	Höhe	von	€	195,70.	
Er	erwähnt	weiterhin	die	Information	von	Volrad	von	Lützau	(1.	Vors.	Regattagemeinschaft)	über	den	Fortgang	der	
geplanten	Baggerarbeiten	am	Kran.	Das	Umweltamt	des	Kreises	fordert	ein	Umweltgutachten.	Daher	wird	sich	
alles	noch	weiter	hinaus	zögern.	Planung:	Baggerung	im	Herbst.	
Thomas	Brügger	weist	darauf	hin,	dass	im	August	keine	MV	stattfindet,	da	in	dieser	Zeit	die	IDM	am	Schanzenberg	
ausgerichtet	wird.	
Kasse:	Joachim	Roering:	Es	sind	vorab	40%	des	Kaufpreises	für	den	zweiten	2.4MR	an	die	Werft	überwiesen	
worden.	Die	Lieferung	erfolgt	im	Juni/Juli	2016.	
Die	Deutsche	Bank	macht	eine	Umfrage	über	unsere	Kundenzufriedenheit.		
Der	Quartalsabschluss	wird	jetzt	zum	Steuerberater	gegeben.	
Die	Versicherung	des	2.4	wird	noch	geklärt.	Eine	Versicherung	über	den	SVSH	reicht	nicht	aus.	Für	die	Jugendboote	
besteht	daher	eine	Haftpflichtversicherung	zum	Preis	von	€	40,--/Jahr.	Für	Nichtmitglieder	/	Gäste	hat	der	SVW	
eine	Versicherung	bereits	abgeschlossen.	Diese	Kosten	betragen	€130,--/Jahr.	
	
Zu	Punkt	4:	Segelobmann	Holger	Thomsen:	Das	beschlossene	Stellen	der	Masten	zum	1.	Mai	wurde	nicht	von	allen	
befolgt.	Das	Ansegeln	war	mit	10	Jollen	und	Dickschiffen	und	6	Optis	von	der	Schule	an	der	Wakenitz	ein	gutes	



		

	

	

	

	

	

 

Ergebnis.	Für	die	Anfänger	war	es	etwas	aufregend	und	sie	haben	den	Kurs	noch	nicht	richtig	gesegelt,	aber	der	
Spaß	stand	im	Vordergrund.	
Die	Spargelregatta	in	Buchholz	findet	am	21.+22.05.	statt.	Ausschreibungen	werden	ausgehängt.	
Am	Freitag,	den	06.	Mai	findet	die	erste	SBO	beim	SCH	statt.	
Bootshauswarte:	Klaus-Dieter	Voigt:	Das	Auslagern	wurde	in	Rekordzeit	von	3	Stunden	erledigt.	Allerdings	sind	vor	
dem	Ende	schon	viele	Mitglieder	verschwunden.	Negativ	war,	dass	einige	Mitglieder	ihre	Brötchen	(14	Stück)	in	
der	Messe	nicht	bezahlt	haben.		
Schanzenbergobleute:	keiner	Anwesend:	Stellvertretend	berichtet	Thomas	Brügger	über	die	Gemeinschaftsarbeit	
im	April.	Es	waren	sehr	viele	Mitglieder	anwesend.	Der	Platz	wurde	hergerichtet.	Das	Ponton	für	die	2.4mR	gebaut	
und	in	der	folgenden	Woche	fertiggestellt.	Ein	Mittelsteg	wurde	wieder	montiert,	der	wegen	des	Pontons	versetzt	
werden	musste.	Der	Hochstand	wurde	versteift.	
Jugendleiter:	Jens	Lange:	Das	Segeltraining	mit	der	Schule	an	der	Wakenitz	hat	wieder	begonnen.	Das	zusätzliche	
Motorboot	die	„Jule“	wurde	zu	Wasser	gelassen	und	der	neue	Motor	läuft.	Für	die	Sommerferien	ist	wieder	eine	
Kutterfahrt	geplant.	Der	Vorsitzende	der	Haukohl-Stiftung	hat	ihm	Unterstützung	in	Aussicht	gestellt.	Die	Kosten	
pro	teilnehmendes	Kind	sollen	bei	ca.	€	80,--	liegen.	
Umwelt:	Thomas	Brügger:	nichts	zu	berichten.	
Vergnügungsausschuss:	keiner	anwesend	
	
Zu	Punkt	5:	Klaus-Dieter	Voigt	teilt	mit,	dass	die	Bootsmotoren	der	„Wesloe“	und	„Schaalsee“	am	19.04.2016	
durch	Fa.	Törper	gewartet	wurden.	Dabei	wurde	beim	Auslesen	des	Motorprotokolls	festgestellt,	dass	ein	Motor	
insgesamt	0,4	Std.	mit	7000	U/mi	gelaufen	ist.	Das	kann	nur	durch	Betrieb	mit	angehobenem	Motor	vorgekommen	
sein.	Dies	ist	verboten	und	gefährlich.	Die	max.	Drehzahl	liegt	bei	5000	U/mi.	Es	wurde	aber	auch	festgestellt,	dass	
die	Motoren	oft	zu	untertourig	gefahren	werden	und	daher	die	Zündkerzen	verrußen.	
Weiterhin	berichtet	er	über	den	Scheppzug	am	01.	Mai.	Trotz	Absprache	kam	das	Fährschiff	von	Quandt	zu	früh	
und	es	gab	eine	Begegnung	im	Bereich	der	Eisenbahnbrücke.	Er	hat	mit	Quandt	darüber	gesprochen.	Das	2.	
Fährschiff	von	Quandt	hatte	sich	auf	der	Wakenitz	zwischen	Nädlershorst	und	Rothenhusen	festgefahren	und	lag	
in	einer	unübersichtlichen	Kurve.		
Thorsten	Schäfer:	Bedankt	sich	bei	Thomas	Brügger	für	die	gelungene	Veranstaltung	am	01.	Mai.	Er	hat	die	
Eröffnung	sehr	gut	durchgeführt.	Thorsten	Schäfer	regt	an,	den	Beginn	der	Veranstaltung	auch	weiterhin	auf	11	
Uhr	festzusetzen.		
Zum	Thema	Meisterschaft	berichtet	er	über	geplante	Treffen	mit	den	einzelnen	Ressortleitern.	Die	DLRG	wird	die	
Veranstaltung	mit	2	Motorbooten	begleiten.	Zzt.	klärt	Raphael	Schreiber	mit	dem	Kreis	und	dem	Landrat,	ob	für	
diese	Boote	während	der	Zeit	der	IDM	eine	Seebenutzungsgebühr	gezahlt	werden	muss.	Weiterhin	stellt	die	DLRG	
ein	Zelt	zur	Verfügung,	dass	auf	dem	Takelplatz	aufgebaut	werden	soll	und	während	der	Meisterschaft	als	
Unterstand	und	DLRG	Basis	dienen	soll.	
Thomas	Brügger:	Weitere	Termine:	Segeltraining	am	Schanzenberg	samstags	11	Uhr,	Pfingstfrühschoppen	am	
15.05.	/	11	Uhr,	Integratives	Segeln	ab	18.05.,	20.05.	2.	SBO	im	LSV,	28./29.05.	Frühjahrswettfahrt.		
Nächste	MV	am	01.06.2016	
Die	Versammlung	endete	um	20.50	Uhr	
	
	
_________________________																																																________________________________	
2.	Vorsitzender	Thomas	Brügger	 	 	 			Protokollführer:	Thorsten	Schäfer	
	


